

# LA BATALLA DE JERICÓ

PLSAL.ORG

¿Cuáles fueron las instrucciones específicas que Dios les dio en cuanto a cómo conquistar la ciudad? (Josué 6:1–19)

Todos los hombres de guerra deben dar una vuelta alrededor de la ciudad.

Siete sacerdotes deben ir delante del arca del pacto con trompetas. Deben acompañar a los hombres de guerra en rodear la ciudad, tocando las trompetas.

Deben seguir este procedimiento por seis días.

El séptimo día, deben dar siete vueltas alrededor de la ciudad. Después, los sacerdotes deben tocar prolongadamente las trompetas. En ese momento todos deben gritar fuertemente. La muralla caerá y conquistarán la ciudad.

¿Cuál fue el resultado? (Josué 6:20)

La muralla cayó y conquistaron a Jericó. Siguieron las instrucciones de Dios, y todo pasó exactamente como Dios había prometido.

Según Garstang, toma como media hora caminar alrededor de las ruinas de Jericó. Parece que había una muralla doble. La de adentro era de unos 4 metros de grueso, y la de afuera era de unos 2 metros de grueso.

A veces, nosotros pensamos que lo que Dios ha dicho no tiene sentido. Decidimos que nuestra lógica nos ofrece una mejor manera de llevar algo a cabo. Nos atrevemos a sugerir que sabemos cómo hacer algo mejor que Dios... resistimos su señorío sobre nosotros.

¿Puedes pensar en alguna ocasión cuando no quería hacer las cosas como Dios dijo? ¿Qué pasó?

¿Puedes pensar en alguna ocasión cuando obedeciste a Dios, aunque no le parecía muy lógico? ¿Qué pasó?